

# まちがと

## 相見駅周辺を緑いっぱい！

平成 23 年度あいち森と緑づくり事業 < 3 / 1, 7, 21 >

3月1日、7日、21日の3日間に分けて、相見駅東側広場および相見駅西側の8号公園で、北部中学校や幸田高校の生徒たちがタマリユウやファイリヤブランなど約18,000本を植樹しました。参加した生徒たちは、相見駅周辺が緑でいっぱいになることを祈って、一生懸命植えていました。



▲北部中3年生による植樹（駅東側広場）



▲幸田高校の生徒による植樹（駅東側広場）



▲北部中1,2年生による植樹（8号公園）



▲拾ったごみの仕分け方も勉強しました！

## 地域の幸せのために！

尾浜川清掃活動 < 3 / 13 >

幸田中1年生（現2年生）の生徒が総合学習で福祉について学び、「ふくし」とは「ふだんのくらしのしあわせ」ということに気付き、地域が幸せになるために自分たちに何かできないかと、尾浜川の清掃活動を行いました。寒空の中、川に入ってごみを拾い、地域への感謝の思いを行動にしました。参加した女子生徒は「川に近付くと思ったよりもごみが多くてびっくりしました」と答えました。

## 女性ならではの観点で大盛況！

こうた女性大会 < 3 / 18 >

こうた女性大会が町民会館つばきホールで盛大に開催されました。事例発表や新役員の紹介、アンフィルサクソフォンカルテットによる管楽器の演奏や豪華景品が当たる抽選会などが行われました。大会のフィナーレには新作衣装に身を包んだモデルによるブライダルショーが開催され、開場は大きな拍手に包まれました。



▲昨年に続き、会場は来場者でいっぱいになりました！



▲色鮮やかな衣装で観客を魅了！

身近な情報を広報へ

## 地域をつなぐ新バス出発！

えこたんバス巡回開始＜3／19＞

どなたでも利用できる新コミュニティバス「えこたんバス」が3月19日から町内の巡回を開始しました。役場・駅を拠点としながらハッピーネス・ヒル・幸田などの町内の主な施設、病院、商業施設などを循環し、駅や名鉄バスへも連絡しています。また、一定時間帯について小学生を対象とした「スクールタイム」として複合利用されます。



▲第一便「いってきまーす♪」

## めざせ！未来の発明家！

ソニーものづくり教室＜3／24＞

町内のソニーイーエムシーエス㈱で小学生を対象とした「ソニーものづくり教室」が開講されました。町内から37人の児童が参加し、環境をテーマにした実験工作と題してレモンで電気を作ったり、スティックジェネレーター（蓄電装置）を作成しました。蓄電装置はスティックを振ることで電気が発生し、LEDライトが点灯するしくみで、参加した児童らは一生懸命にスティックを振って実験と工作を楽しみました。



▲やったー！光ったよ♪



▲楽しく勉強できました♪

## 食べ物に感謝します♪

幸田町子どもちくさん体験教室＜3／24＞

家畜の飼育や農産物の加工を体験し、畜産農業への理解を深め、命と食について学ぶ「幸田町子どもちくさん体験教室」が開講されました。町内の小学校から18人が参加し、ソーセージづくり体験や、<sup>うごっけい</sup>烏骨鶏やアローカナなどの卵を使った料理、牛のえさやりなどを体験し、食べ物大切さについて学ぶことができました。



▲手作りソーセージが完成♪



▲牛のえさやりはちょっとドキドキ



▲全国大会で優勝した豊坂小の2チーム

## 全国大会でダブル優勝！

ユニバーサルホッケー全国大会優勝を報告＜3／26＞

豊坂小学校のユニホッケーのクラブチームが3月に千葉県で開かれた全国大会で低学年の部と高学年の部、両部門で優勝したことを町に報告に訪れました。同大会は類似競技との統合により「ネオホッケー」に競技変更されるため、優勝カップは返還の必要がなく、永遠に豊坂小学校に飾られることになりました。また、坂崎小学校のクラブチームが高学年の部で準優勝となりました。

# フォトニュース

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

FAX (63) 5139

広報直通ダイヤル (63) 5132

# 業

萩谷小学校

幸田高校

「よろしくね」、「さようなら」

すべての物事には

はじまりがあり、おわりがある。



フォト特集

# 卒

大草保育園  
北部中学校



一緒に過ごした たくさんの時間。  
その中で生まれた もう一つの伝えたい言葉。  
「ありがとう」